

Desfile a beneficio de ASEM que tiene lugar el día 21 de febrero de 2012, a las 19'30 horas, en el Hotel NH Convenciones, de Avda. Diego Martínez Barrio de Sevilla.

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM), es una entidad sin ánimo de lucro, constituida legalmente en 1996, inscrita en el Registro Provincial de Asociaciones con el nº. 5.835, sección Primera, y declarada de Utilidad Pública en el año 2004, por la Subsecretaría del Interior, por Delegación del Excmo. Ministro del Interior, en virtud de Orden de 12 de julio de 2004.

Actualmente se atienden en nuestro Centro Socio-Sanitario de Neuro-rehabilitación y Atención Integral, cuyo funcionamiento está debidamente autorizado por la Consejería de Salud, además de Esclerosis Múltiple, las siguientes patologías:

- Leucodistrofia
- Ataxia Espinocerebelosa.
- Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA).
- Síndrome de West.
- Síndrome de Behçet.
- Siringomielia.
- Distrofias Musculares.
- Encefalopatía Mitocondrial Epileptógena.
- Claudicaciones Medulares.
- Charcot Marie-Tooth.
- Síndrome de Marfan.
- Strumpell-Lorrain.
- Guillén Barre.

Dado que este tipo de atención no se está ofertando desde el ámbito público, y considerando que es necesaria dicha intervención, se pretende continuar con la labor desarrollada hasta el momento, proporcionando una atención integral especializada. Para ello realizamos actividades de captación de recursos, como es el desfile que nos ocupa.

Entidad declarada de Utilidad Pública

### **La Excma. Sra.Duquesa de Alba**

Como Presidenta de Honor de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, preside el desfile que, a beneficio de dicha asociación, tiene lugar el día 21 de febrero de 2012, a las 19'30 horas, en el Hotel NH Convenciones, de Avda. Diego Martínez Barrio de Sevilla.

Nuestro agradecimiento a todos los que han hecho posible la celebración de este acto, colaborando de forma altruista, aportando donaciones, ofreciendo su tiempo y poniendo el alma al hacerlo.

- A nuestra Presidenta de Honor, por estar presente en este momento y en todos desde hace muchos años. Gracias a ella la Esclerosis Múltiple se conoce más, ella ha sido y es nuestra imagen, una imagen altruista y mecenas para nuestra entidad y otras muchas de Sevilla, Andalucía y de toda España.
- Gracias al Hotel NH Convenciones, por permitirnos utilizar sus maravillosas instalaciones.

### **DEFILE**

Actuación: "Lalo Tejada"

*Presentadores: Inmaculada Casal y Sabino Moreno  
Coordinadora: Rosalía Martín  
Diseñadores: Firma "Nuribel" avance de primavera /verano  
"Manuela Macías" - moda flamenca  
"Asunción Peña" - moda flamenca  
Modelos: Agencia de Modelos "Doble Erre"  
Peluquería "Paco Cerrato"  
Maquillaje: "Enrique Coronado"  
Zapatería: "Nuria Cobo"  
Complementos: "FLE COS"  
Pasarela, luces y sonido: "Rafael sonido".*

Habrá un sorteo de:

1. dos trajes de gitana donados por "Manuela Macías" y

"Asunción Peña"

- reloj Viceroy donado por "Joyería Joaquín Salas".
- zapatos donados por "Nuria Cobo".
- pendientes de Jade y Coral, donados por "Joyería Chico".
- Peina blanca de nácar, pendientes y broche, donados por "Nieves San Gregorio".

Al finalizar el desfile se servirá una copa, gracias a la generosidad de:

*Asociación Empresarial de la Hostelería de Sevilla  
Escuela de Hostelería Heliópolis  
Restaurante "Robles"  
Restaurante "Enrique Becerra"  
Restaurante "Manolo Mayo" (Los Palacios)  
Restaurante "Nuria"  
Restaurante "Becerrita"  
"Antigua Taberna de 1386 Restaurante Las Escobas"  
Restaurante "La Montanera"  
Restaurante "José Luis"  
Andaluza de Quesos, S.L. "Grupo Albe"  
Era El Peñasco  
Dª Mª Inmaculada Contreras  
Aguas Font Vella y Lanjarón, S.A.  
Cruzcampo  
Manzanilla "La Pepa"  
Bodegas Argüeso*

PARA HACER DONATIVOS:

La Caixa: 2100 - 2543 - 07 - 0201026297  
Caja Duero - 2104 - 3319- 47- 9149460532  
IberCaja - 2085- 8236- 28- 0330150246  
Caja Madrid 2038- 9764- 05- 6000060394  
Cajasol 2106- 0151- 63- 1132010716

Todos los trajes los podéis comprar en:

- Estudio de Rosalía Martín - 625 447902  
C/ Virgen del Valle, 81- bajo (de 18 a 21'30 horas)

En nombre de todos los que componemos la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, os damos las gracias por estar a nuestro lado una vez más y por hacer posible que nuestro trabajo siga adelante, mejorando con ello la calidad de vida de muchas personas que lo necesitan.